

Nécrologie : M. Yves Merrer

C'est avec tristesse que la population de Botsorhel et des environs a appris le décès d'Yves Merrer, de Keraël.

Né à Plouigneau le 7 septembre 1931, Yffic était arrivé à Botsorhel en 1958. Le 26 septembre 1959, il épousait Jeanine Picart, et le couple a élevé trois enfants.

Exploitant la ferme de Keraël, Yffic a, pendant 25 ans, cultivé la pomme de terre de sélection en super élite, dans le syndicat de Morlaix. Passionné par son travail, il vantait la qualité de la terre du secteur pour justifier sa réussite.

Yffic Merrer s'intéressait de près à la vie communale et associative. Élu conseiller municipal en 1965; il allait conserver son siège jusqu'en 1995, année où il

ne s'était pas présenté, et occupe les fonctions de premier adjoint au maire de 1971 à 1977. Le 17 septembre 1990, le président du conseil général, Charles Miossec, lui avait remis la médaille départementale et communale.

Les personnes qui l'ont connu garderont de lui le souvenir d'un homme de réflexion sachant prendre de bonnes décisions, communicatif et heureux de partager sa jovialité naturelle tout en restant discret.

Ses obsèques seront célébrées aujourd'hui mardi 16 janvier, à 14 h 30, en l'église de Botsorhel.

A sa famille, Le Télégramme adresse ses sincères condoléances.